



## LA NOUVELLE LUNE

**A 5:21 la lune et le Soleil trouvent leur alignement exact à 18°02 du Taureau**, dans le 2ème décan de ce signe qui tend à installer un état d'être au niveau relationnel et social. **Situé en maison 1**, cette Nouvelle Lune évoque l'identité de notre pays, sa volonté (ascendant Bélier) et également sa population.

On peut observer **un Stellium dans le signe du Taureau**, en effet, en plus de la Lune et du Soleil, on retrouve Vénus et la conjonction Uranus-Jupiter, ce qui nous invite à connaître une forme de révolution dans le domaine de vie personnel concernée par le signe du Taureau (regarde dans ta carte du ciel natale). Au niveau collectif, cela peut se traduire par des réformes et/ou des mouvements portés par la jeunesse du pays.

**Venus, maîtrise le signe du Taureau**, et favorise ainsi notre créativité et nous apporte une certaine douceur d'Être, en tout cas elle nous relie à nos valeurs comme à nos aspirations profondes, ce à quoi nous souhaiterions donner forme dans notre vie.

**Le cadre existant demande à être revu, et toutes les chances sont de notre côté pour passer d'une forme de rêve à une réalité.**

L'ensemble des astres sont condensés autour de l'ascendant. Même s'il est question de la société, cette nouvelle Lune fait référence à niveau individuel, à une idée portée par chacun, **Mercure conjoint à l'ascendant**. A l'image de la citation de Gandhi « soyons l'Être que nous voulons Être (dans le sens que nous savons qui nous sommes mais que nous n'incarbons pas encore) et « ancrons » dans la matière la vision de la société que nous souhaitons. Cela passe par chacun d'entre nous.

**Pluton astre de la redéfinition et de la régénération se situe en maison 11, la maison du collectif !** Il se trouve en harmonie avec Jupiter, planète du cadre législatif et de l'expansion, ce qui favorise pleinement l'émergence de nouvelles possibilités économiques et sociales.

A noter que **le Noeud se situe quant à lui en maison 12 et le Noeud Sud en maison 6**, ce qui peut mettre en balance la question du travail et de la santé. Quid des contraintes dans nos vies ? Avons-nous suffisamment de temps pour nous et pour répondre à notre élan vital ? Il nous faudra bien en trouver pour installer ce à quoi nous aspirons ! Exit les « j'ai pas le temps, si j'avais le temps de... »

Cette nouvelle Lune prend forme **le 8 mai, jour de la St Désiré, où nous célébrons une victoire, celle de liberté ! Et par la magie du calendrier nous serons la veille de l'Ascension !!** Des signes plus que positifs pour débiter ce cycle d'Incarnation du Changement !

A suivre...